

En abril incidencia delictiva llegó al nivel más bajo en Tlaxcala: SESNSP



Damián Zepeda confía en victoria electoral del PAN en Tlaxcala capital



TLAXCALA Intolerancia

Miércoles,
15 de mayo de 2024
Año 3, n° 1042
www.intoleranciatlaxcala.com

f t @ IDTlaxcala

Bajo la mira del PRI posibles focos rojos

Ernesto García Sarmiento, líder estatal del PRI, señaló que algunos candidatos del tricolor puedan solicitar medidas de seguridad como lo han hecho otros abanderados; no descartó que haya posibles “focos rojos”.

Lirio Sánchez

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ernesto García Sarmiento reconoció que se vive un ambiente político generalizado y que podría originar que algunos candidatos del tricolor puedan solicitar medidas de

seguridad como lo han hecho otros abanderados. “Hasta este momento no, pero el ambiente generalizado es de mucho movimiento político y seguramente hay gente que se apasiona y va a generar algunos problemas, pero esperemos que no”. Exhortó a los candidatos a una civilidad política señalando que durante un proceso electoral debe prevalecer la paz antes y después, con la finalidad

de que la democracia social realmente funcione. “Está roto el tejido social por los problemas que se están viviendo [...] y este llamado es un elemento muy significativo”. Reconoció que en Tlaxcala el sur del estado es donde más se llegan a enfrentar conflictos sociales, por lo que no descartó que la zona sea un “foco rojo” para algunos candidatos, señaló el dirigente.



Entregan preseña por educación y servicio

El martes, en sesión extraordinaria, el Congreso del Estado de Tlaxcala entregó el reconocimiento, estímulo económico y la Presea “50 años por la educación al servicio del pueblo” 2024, por la cual se reconoce la labor docente de aquellos maestros y maestras que han servido a la sociedad tlaxcalteca durante 50 años o más. (Fotos: Agencia Enfoque)